



Le Programme pancanadien d'évaluation (PPCE) mesure les connaissances et les habiletés des élèves de 8^e année (2^e secondaire au Québec) du Canada dans trois matières : la lecture, les mathématiques et les sciences. Le PPCE 2027 mettra l'accent sur la lecture (avec un nombre moindre de questions en mathématiques et en sciences). En prévision de cette évaluation, au printemps 2026, les nouveaux items de lecture seront mis à l'essai dans tout le Canada afin de s'assurer de la validité du PPCE 2027. La mise à l'essai consiste en une évaluation de 90 minutes et un questionnaire de 30 minutes sur l'environnement d'apprentissage des élèves.



**Nous vous remercions de votre participation à la mise
à l'essai du PPCE 2027! Vous nous aidez à améliorer
l'éducation pour tous les élèves du Canada. Votre effort
est important et nous vous sommes reconnaissants de
votre contribution!**



Quel est l'objectif?

Le PPCE vise deux objectifs principaux : évaluer dans quelle mesure les élèves de 8^e année/2^e secondaire sont prêts à relever les futurs défis scolaires et aider les responsables de l'élaboration des politiques au Canada à prendre des décisions éclairées en éducation.



Qui participera?

Quelque 30 000 élèves de près de 1 600 écoles de tout le pays participeront au PPCE 2027, et un échantillon de plus de 2 600 élèves participera à la mise à l'essai du PPCE ce printemps.

MISE À L'ESSAI DU PPCE 2027 PROGRAMME PANCANADIEN D'ÉVALUATION

Les élèves doivent ils se préparer?

Non. Les élèves n'ont pas besoin de se préparer.
L'apprentissage régulier en classe est suffisant. **Les résultats n'affectent pas les notes individuelles** et ne sont présentés qu'à l'échelle pancanadienne et provinciale/territoriale.



Comment le PPCE appuie-t-il la réussite des élèves?

Le PPCE est élaboré et examiné par des enseignantes et enseignants de tout le pays afin d'en garantir la pertinence. Le PPCE a été mis à l'essai pour détecter tout préjugé et a été reconnu comme étant équitable.

Dans la plateforme du PPCE, les élèves peuvent utiliser des outils intégrés tels qu'une fenêtre de lecture, un surligneur ou un bloc-notes numérique. Ils peuvent également ajuster la couleur de l'arrière-plan ou la taille de la police dans l'évaluation.

Nous ne pouvons pas nous frayer un chemin vers la réussite

de nos idées. Nous sommes convaincus que nous pouvons faire émerger des millions de dollars qui croissent à la vitesse de l'éclair. Nous entendons parler de ces acquisitions par Google à coups de milliards de dollars, quelques mois seulement après leur lancement. Nous voulons lire sur la façon la plus rapide d'avoir des millions d'utilisateurs dans notre carrière. Mais en réalité, ce que nous cherchons sont des stratégies faciles, des recourus—n'existe pas.

Certaines choses prennent du temps. Elles prennent beaucoup de temps. Les prennent le nombre de ont :

Une capture d'écran montrant les outils de surlignage et de fenêtre de lecture utilisés pendant le PPCE.

